



Präsidaies Geschenk vom bisherigen zum neuen Gilde-Präsidenten: René-F. Maeder überreicht dem Sonnenbrillen-Fan Gerhard Kiniger einen Koffer voller Sonnenbrillen.

65. Generalversammlung der Gilde etablierter Schweizer Gastronomen:

Der neue Präsident heisst Gerhard Kiniger

Die Mitglieder der Gilde etablierter Schweizer Gastronomen trafen sich in Spiez zu ihrer 65. Generalversammlung. Nach 17 Jahren hat René-F. Maeder sein

Amt als Gilde-Präsident abgegeben. Die Mitglieder haben Gerhard Kiniger vom Restaurant Zunfthaus zum Grünen Glas in Zürich zum neuen Gilde-Präsidenten

gewählt. Er ist der 9. Gilde-Präsident. Claude Tappolet, Hotel und Restaurant Randenhaus in Siblingen, wurde zum Ambassador Turicum und Philippe Siffert,

Impressionen von der diesjährigen Gilde-Generalversammlung in Spiez.





Gilde-Präsident René-F. Maeder wurde für seine Verdienste zugunsten der Gilde mit Akklamation zum Ehrenpräsidenten ernannt.



Das ist der neue und verjüngte Vorstand der Gilde etablierter Schweizer Gastronomen.

Hotel und Restaurant Lacotel in Avenches, zum Ambassador Romandie Fribourg-Broye gewählt.

Die 65. Generalversammlung der Gilde etablierter Schweizer Gastronomen stand im Zeichen des Wandels und der Kontinuität. René-F. Maeder sagte in seiner Ansprache: «Wandel und Kontinuität gehören zusammen und sind das Erfolgsrezept unserer Vereinigung. Die Gildebetriebe sind Garanten für Kontinuität. Betriebswechsel und Betriebsschliessungen sind in der Gilde, mit Ausnahme von Betrieben, die keine direkten Nachfolger haben, weit unter dem Branchendurchschnitt. Wir haben Familienbetriebe, die über mehrere Generationen bis hin zur 14. Generation Gastgeber sind. Beim Wandel sind wir gemessen an der grossen Masse sicher auch bei den Spitzenreitern, wenn ich an die innovativen Konzepte vieler



Alt Bundesrat Adolf Ogi würdigte als Kandersteger die Verdienste von René-F. Maeder vom Gilde-Hotel Doldenhorn in Kandersteg.

Betriebe denke.» Am Galaabend hielt Alt-Bundesrat Adolf Ogi eine Laudatio auf René-F. Maeder.

Die Vielfalt der Gilde zeigt sich in den zahlreichen Aktivitäten über das Jahr hinaus verteilt. Die Gilde etablierter Schweizer Gastronomen kocht seit Jahren im Herbst ihren Risotto zugunsten der Schweizerischen Multiple Sklerose Gesellschaft und anderer Institutionen. Nebst dem Gilde-Kochtag veranstalteten einzelne Mitglieder letztes Jahr eine ganze Charity-Week in ihren Betrieben zugunsten einer wohltätigen Organisation.

Am Galadinner im Lötschberg-Saal in Spiez überreichte der scheidende Gilde-Präsident René-F. Maeder der Schweizerischen Multiple Sklerose Gesellschaft einen Check über 100 000 Franken, den die Gilde-Mitglieder am Gilde-Kochtag und der Charity-Week gesammelt haben.

Der demissionierende Gilde-Präsident René-F. Maeder konnte zahlreiche neue Gilde-Mitglieder begrüssen.

